

# インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

平成31年3月13日 第2,481回 No. 2,221号

会長：篠田 諭 ・ 幹事：千野 貴文 ・ 会員サービス委員長：奥山 哲

E-mail：neast-rc@valley.ne.jp

URL：http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/

## 《ロータリーソング》

- 奉仕の理想

## 《会 長 報 告》

- 東北地方太平洋沖地震の発生から8年になりました。復興が進んでいる場所とあまり進んでいない場所があるようです。津波の危険性のない場所に住宅を移転した人もいます。地震の被害だけでなく、原発の事故による放射能汚染で避難しなければならなくなった地域は避難指示が解除された町でも、住民の帰還は一部です。原子炉の撤去までの期間は40年必要といわれていましたが、確定していません。

33年前に事故を起こしたチェルノブイリ原発は今も、30km圏内は立ち入り禁止です。許可を受ければ見学はできるようです。原子炉は撤去ではなく、コンクリートで固められています。所謂「石棺」です。

49年前のアメリカ映画の「チャイナシンδροーム」では事故でメルトダウンを起こした原子炉は核燃料が溶けだして地球の内部を通り抜けて裏側の中国に達するというブラックジョークですが、アメリカの裏側は中国ではないし、メルトダウンした核燃料が地球の中心を通り抜ける事ありません。福島第一原発では核燃料が溶けた状態が一部の原子炉でわかってきたところです。もし爆発の規模が大きく原子炉自体を破壊する様な規模であったら関東から東北まで止めなかったかもしれません。

地震と津波で建物が壊れ、ガレキとして処理されました。昔の建物にはアスベストが使われています。建て替えをすると、既存建物の解体にアスベストの含有を調査して解体費用に見込みます。地震で壊れた建物にも使われていたはずで、津波が巻き

込んだヘドロの乾燥による影響はTVでも取り上げていましたが、アスベストは話題にもなりません。粉塵として空気中に拡散すると日本だけでなく、地球全体に拡散します。放射能と一緒にです。また、アスベストの拡散は台風や各地の地震による建物被害に共通です。量が僅かであれば影響も少ないので問題視されないのかもしれませんが。

ヨーロッパでは原子力発電を止めて、再生可能エネルギーに転換する国があります。使用済み核燃料を地中深く管理して保管する施設を造っている国もあります。化石燃料を使用すると地球温暖化が進むので、しばらくは安全を確保しつつ原子力発電を利用するしかないのかもしれませんが。

将来的には宇宙エレベーターの構想もありますし、人工衛星で発電して地球に電気を送るとか、核融合で発電をすることができれば問題は解決すると思います。

## 《幹 事 報 告》

- ローターアクトクラブより活動報告が届いております。詳細につきましては掲示板をご覧ください。
- AC長野パルセイロ、トップチームとレディースチームの開幕戦のご案内が届いております。詳細につきましては、掲示板をご覧ください。数が限られていますので、先着順とさせていただきます。尚、トップチームのチケット申し込みが、本日3月13日となっていますので、本日お申込みをいただければ、手続きをさせていただきます。レディースチームにつきましては、3月15日が締切です。よろしく願いいたします。
- 次週20日の例会は祝日のある週のため休会となりますので、お間違いのないよう、よろしくお願い申し上げます。

## 《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数 57名	33名	24名	57.89%
前々回 2月27日		訂正出席率	68.62%

## 《ニコニコボックス》

- 誕生日祝い：塚田 哲郎君  
夫人誕生祝い：仁科 圭右君、渡辺 敬六君  
在籍賞：渡辺 敬六君  
早退：鷺澤 幸一君  
欠席当日連絡：宮下 明君
- 久しぶりに出席できました。渡辺 敬六君
  - すっかり春めいてきました。小さな子どもたちが楽しい春休み中、交通事故には十分気をつけてさわやかな春を迎えましょう。  
佐藤 忠幸君
  - 東京マラソンでまた自己ベスト更新しました。3時間7分。びっくりしています。  
鷺澤 幸一君
  - 東ロータリーの皆様、3年間たいへんお世話になりました。四季を通じた様々なイベントや地区大会、ロータリーコンベンなど皆様と交流させていただき、楽しい思い出をもらいました。東ロータリーの益々の発展と皆様方のご多幸を祈念しています。ありがとうございます。吉川 雅也君
  - 青森に転勤します。5年間ありがとうございました。加藤 秀俊君

## 《退会挨拶》

- 加藤 秀俊君  
4月1日の人事異動で、「りんご」繋がりともいうのでしょうか、青森に転勤することになりました。クラブには5年在籍いたしました。今度が11回目の転勤になりまして、うち5回が比較的雪が多い所でした。  
向こうでも、今の役職のままで活躍できる場をいただけたのも、長野の地域の皆様のご支援と、一緒に頑張ってくれた職員のおかげと感謝しております。  
20日には青森に参ります。言葉がわからないよとかお酒・お魚が美味しいよとか色々なお言葉をいただきました。  
向こうで、また一から出直すつもりで頑張ります。  
今回の人事異動で、ローターアクトの吉田も本社に転勤になりました。この場をお借りしてご報告させていただきます。  
5年間お世話になりましてありがとうございました。長野東ロータリークラブの益々のご発展と会員の皆様のご健康とご多幸を祈念しております。ありがとうございました。
- 吉川 雅也君  
吉川でございます。クラブの皆様には3年間大変お世話になりましてありがとうございました。4月1日付で横浜の方に転勤になりま

した。この3年間、ロータリーの皆様には本当に親切にさせていただき、仲良くさせていただきました。いい時間を過ごさせていただき、感謝申し上げます。

振り返りますと、3年前の入会が西之門の「さくら」での観桜会でした。席が隣には鷺澤正一さん、今井用一さんがいらっしゃいまして、大変緊張いたしました。2回目の出席からは皆さんフランクに話してくださいました。

単身赴任もこれで15年になります。今回少し家に近づきますので、家族に会える機会も増えそうです。

後任は現在上海にあります。よろしくご指導の程お願いいたします。

本当に3年間お世話になりまして、感謝申し上げますとともに、長野東ロータリークラブの益々のご発展と皆様方のご健勝とご多幸を祈念し、御礼のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

## 《本日のプログラム》

- 会員卓話 木村 昌彦君  
「当社の現況と働き方改革の取組み」



## 《3月27日のプログラム》

- 会員卓話 篠原 圭二君

## 《3月27日のメニュー》

- 和定食
  - ・アボカドとマグロのサラダ仕立て
  - ・煮物 豚角煮、海老芋、菜の花、桜麩、辛子
  - ・鯖と筍の香焼き、蓬麩田楽、更し葱、木の芽
  - ・桜ごはん、蛤吸、漬物
  - ・果物盛り合せ

## =次週例会予告=

- 4月3日 理事会の決定により休会

## 《4月10日のプログラム》

- クラブフォーラム

## 《4月10日のメニュー》

- 和定食
  - ・鯛の桜ヅ、鮪重ね、ホタルイカ
  - ・赤魚の若狭焼き、大根、里芋、菜の花、麩、八方あん
  - ・海老、タラの芽、こごみ、エリンギ、天汁
  - ・あさりご飯、なめこ汁、漬物
  - ・わらび餅、きな粉、黒蜜